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 ATA DE REUNIÃO 

 Data:  27.06.2024 

 Local:  Telepresencial 

 Presenças 

 Membros Titulares: 
 1 - Juíza Patrícia Bley Heim, Magistrada indicada pela Presidência; 
 2 - Servidor Rafael Viana Fillies, Servidor da Segurança do Trabalho; 
 3- Servidora Maria Augusta Kinnemann, Diretora da Secretaria de Gestão de Pessoas; 
 4- Servidora Fabiana da Silva Perdomo, Diretora da Secretaria de Saúde e Assistência. 

 Membros Suplentes: 
 1 - Juiz Leandro Krebs Gonçalves magistrado indicado pela Presidência 
 2 - Servidor Cristiano Kralik Angelini, Diretoria-Geral 
 3 - Servidor Marcelo Lucca, servidor com formação na área de segurança do trabalho. 

 Servidora convidada: 
 Evelise Regina Polina, Servidora da Secretaria de Saúde e Assistência. 

 Ausências justificadas: 

 Desembargador Francisco Rossal de Araújo, Desembargador indicado pela Presidência, 
 Coordenador; 
 Desembargadora Angela Rosi Almeida Chapper, Magistrada indicada pela Presidência; 

 Secretário(a):  Fabiana da Silva Perdomo 

 Horário:  17h17min -  17h38min 

 Pauta  :  Ações da SeSaúde durante as enchentes 

 Aos  27  dias  do  mês  de  junho  do  ano  de  2024,  às  17h17min,  ocorreu  reunião  ordinária  online  do 

 Subcomitê  Gestor  Local  de  Atenção  Integral  à  Saúde,  contando  com  as  presenças  acima 

 nominadas.  A  reunião  foi  coordenada  pelo  Juiz  Leandro  Krebs  Gonçalves  ,  o  qual  solicitou  que  a 

 servidora  Fabiana  iniciasse  com  a  pauta  previamente  alinhada.  Fabiana  iniciou  falando  sobre  as 

 ações  realizadas  conforme  combinado  na  última  reunião.  Destacou  que  a  desinsetização  não  foi 

 realizada  devido  às  enchentes.  Após,  passou  a  destacar  as  ações  realizadas  durante  a  enchente. 

 A  SeSaúde  manteve  os  atendimentos  médicos  por  telemedicina  durante  o  período,  sendo  que 

 todos  os  médicos  estavam  disponíveis  para  atender  as  mais  variadas  necessidades,  desde 

 profilaxia  para  leptospirose,  como  renovação  de  receitas  e  requisições  de  exames  perdidos. 
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 Ainda,  houve  a  ampliação  do  público  alvo,  atendendo  também  os  terceirizados,  os  estagiários  e  os 

 alunos  do  Projeto  Pescar.  Foram  mais  de  200  atendimentos  por  telemedicina  nesse  período.  O 

 atendimento  presencial,  quando  necessário,  foi  realizado  no  prédio  Sede,  mesmo  sem  luz. 

 Nenhum  caso  de  leptospirose  ou  dengue  foi  reportado.  A  SeSaúde,  a  SEGESP  e  a  DG 

 conversaram  com  todos  os  servidores  e  terceirizados  que  preencheram  o  formulário  informando 

 que  foram  atingidos  pela  enchente  para  conhecer  suas  necessidades.  Devido  a  situação  do 

 Estado,  o  CSJT  e  outros  TRTs  entraram  em  contato  para  disponibilizar  ajuda  na  área  de  saúde,  o 

 qual  foi  concentrado  em  um  único  grupo.  Por  meio  de  integrantes  do  grupo  foi  possível  contato 

 com  a  Ionara  Rabelo,  especialista  em  emergências  e  desastres,  a  qual  destacou  três  campos  de 

 atuação:  atendimento  às  necessidades  básicas;  capacitação  de  pessoas  estratégicas  na 

 instituição  -  a  capacitação  está  sendo  organizada  pela  ENAMAT  e  deve  ocorrer  nos  próximos 

 meses;  e  capacitação  da  área  da  saúde,  visto  que  o  trauma  normalmente  se  manifesta  de  2  a  3 

 meses  depois  do  evento,  sendo  previsto  um  aumento  na  demanda  para  atendimento  em  saúde 

 mental.  Considerando  a  disponibilidade  de  crédito  extraordinário  enviado  a  este  Tribunal  foi 

 sugerida  a  compra  de  vacina  da  dengue,  no  entanto,  devido  a  indisponibilidade  da  vacina  na  rede 

 privada,  houve  a  desistência  do  pedido.  Em  outra  pauta,  foi  informado  que  no  dia  03/07  serão 

 retomados  os  exames  médicos  periódicos  para  aqueles  que  trabalham  presencialmente  no  prédio 

 sede.  Dr.  Leandro  perguntou  como  será  a  divulgação  para  a  realização  dos  exames  periódicos. 

 Fabiana  explicou  que  o  chamamento  ocorre  por  microrregiões,  conforme  entregas  do  PGR  e 

 PCMSO.  Ano  passado  foram  realizados  os  exames  periódicos  com  aqueles  servidores  que  estão 

 em  teletrabalho,  visto  que  é  obrigatório,  e  foi  possível  bater  a  meta  devido  a  essa  obrigatoriedade. 

 Dr.  Leandro  destacou  a  importância  de  conhecer  as  questões  que  adoecem  os  magistrados  e 

 servidores  para  poder  combatê-los.  Ao  final,  Rafael  destacou  que  houve  um  grande  trabalho  para 

 higienização  dos  prédios  afetados  pela  enchente,  sendo  realizadas  vistorias  para  posterior 

 retomada  dos  trabalhos.  Foram  também  realizadas  atividades  com  os  terceirizados  para 

 orientá-los  sobre  o  uso  dos  EPIs.  Dr.  Leandro  agradeceu  a  presença  de  todos.  Reunião 

 encerrada  às  17h38min.  Ata  redigida  pela  servidora  Evelise  Regina  Polina,  e  validada  em  1°  de 

 julho de 2024. 


